
 

「愛宕東小学校」コミュニティ・スクール（CS） 

 

 

 

 

「愛宕東小学校」コミュニティ・スクールは，愛宕中学校区の子どもたちの「９年間で目指す姿

～学び・心・体～」という目標を一つに，学校・家庭・地域が連携し，ともに学び，ともに育てる取組

です。                    令和４年度 令和５年３月２４日（金）発行  

 

 令和元年２月，愛宕東小学校は，愛宕中学校区コミュニティ・スクールとして，「愛宕東小学校学

校運営協議会」を設置，本年度，４年目を迎えました。 

 

【令和４年度 愛宕中学校区愛宕東小学校 第４回学校運営協議会 ～２月８日（水）～】 

 本年度最後となる第４回目の学校運営協議会は，運営協議委員４名の皆様に，本年度の保護

者アンケート，児童アンケート，教職員自己評価等に基づき学校としての評価分析についてご意

見をいただくとともに，令和５年度の「目指す学校の姿」についてご承認をいただきました。ま

た，街頭指導からの東っ子の様子，これから望む姿など熟議しました。 

 

☆第４回 学校運営協議会 熟議から☆（学校運営協議委員から） 

 【『思い合い・学び合い』】 

 ○ 気持ちのよいあいさつ！ 

  ・「寒いのにありがとうございます。」と言う子も 

  多くいました。 

  ・進んであいさつする東っ子が増えています。 

  ・中学生のあいさつも良いです。小学校と中学校で 

   連携した言葉がけ（指導）が生きていることを感じます。 

 ○ 「いじめは絶対に許されないこと」の認識が高いことはよいです。その思いを実践でき 

   る東っ子を愛宕東小学校教職員チームで，家庭と連携しながら育てて欲しいです。 

 ○ 街頭指導，学習支援などの中で，東っ子たちに声をかけるとともに，子どもたちのよりよい 

成長のために，学校運営協議会として，できることから活動します。 

 

 東っ子たちの姿の賞賛の声をたくさんいただきました。また，地域の皆様には，東っ子たちを

温かく見守りいただき，感謝の思いでいっぱいです。令和５年度も引き続きよろしくお願いいた

します。 

  

 

 

 

○ 愛宕東小学校「学校運営協議会」の立ち上げから今日までご尽力いただきました，  

本校運営協議委員会 五十嵐欣也会長，千葉忠男副会長が令和４年度をもって退任さ

れることになりました。私，山川も本年度６０歳を迎え退職となります。地域の皆様に温か

なお言葉をいただき，支えていただいたことに感謝申し上げます。今後とも“東っ子たち

のために”どうぞよろしくお願いいたします♪ 

  


